



Rinde la Permanente un minuto de aplausos

**ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA**

Con un minuto de aplausos, la Comisión Permanente del Congreso rindió homenaje al líder de la banda Black Sabbath, Ozzy Osbourne.

Ese inusual reconocimiento del Congreso mexicano al impulsor del heavy metal, se hizo a petición del presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien un día antes publicó una esquela para el cantante en el sitio digital de ese órgano legislativo.

El ambiente de confrontación que priva en la Comisión Permanente ayer se diluyó, ya que todas las fuerzas políticas se sumaron al reconocimiento póstumo a Ozzy Osbourne, convocado por Gerardo

Fernández Noroña, quien confirmó la trayectoria del músico.

Fue “un músico y compositor británico que destacó como vocalista de la banda de Black Sabbath y por su carrera como solista”. Reveló que Gutiérrez Luna solicitó sumarse al reconocimiento de quien “deja una huella imborrable en la historia de la música”.

Los legisladores presentes de pie aplaudieron a Ozzy Osbourne, por mucho más del minuto solicitado. Fue una ovación unánime para *El Príncipe de las Tinieblas*, quien tuvo gran influencia en los músicos de generaciones posteriores.

“Que no haya duda que más allá de diferencias políticas esta soberanía también tiene metaleros y metaleras. Larga vida a Ozzy Osbourne”, recalcó Fernández Noroña.